

3. Dezember 2020

### **Covid-19, Schutzmassnahmen und Regelungen zu den Festtagen**

Geschätzte Angehörige

Leider begleiten uns die Schutzmassnahmen auch über die Weihnachts- und Neujahrstage. Bis anhin wurde unsere Bewohnerschaft von Erkrankungen durch das Coronavirus verschont. Damit dies auch weiterhin so bleibt, werden die geltenden Schutzmassnahmen auf unbestimmte Zeit weitergeführt. Unsere Regelungen für Besuche und Ausgänge liegen diesem Schreiben bei. Auf unserer Homepage finden Sie darüber hinaus laufend die neusten Informationen. Ebenfalls erhalten Sie die aktuellen Informationen am Empfang von FRENKENBÜNDTEN.

Wir haben für unsere Bewohnerschaft verschiedene Weihnachts- und Festtagsanlässe auf den Wohngruppen organisiert. Diese müssen dieses Jahr leider ohne die Anwesenheit der Angehörigen stattfinden. Als Ersatz bieten wir Ihnen während rund zwei Wochen die Gelegenheit, in unserem Restaurant gemeinsam ein Festtagsmenü zu geniessen.

Für die Festtage bitten wir Sie deshalb, folgende Punkte besonders zu beachten:

- Folgen Sie generell den Empfehlungen des BAG für die Weihnachts- und Neujahrstage
- Nutzen Sie unser Festtagsangebot vom 21. Dezember bis 3. Januar für ein gemeinsames Essen im Restaurant von FRENKENBÜNDTEN.
- Verzichten Sie auf einen gemeinsamen Familienanlass ausserhalb von FRENKENBÜNDTEN

Wenn Sie die Regeln unseres Schutzkonzepts befolgen sowie die Empfehlungen für die Festtage berücksichtigen, schützen Sie Ihr Familienmitglied und die Mitbewohnerschaft am wirkungsvollsten vor einer unerwünschten Ansteckung mit dem Coronavirus. Sollte im Heim eine Covid-19 Erkrankung auftreten, würden weitgehende Besuchseinschränkungen sowie Quarantäne- bzw. Isolationsmassnahmen in Absprache mit den kantonalen Behörden ergriffen. Ein Umstand, den wir über die Festtage in jedem Fall vermeiden möchten!

Wir würden uns freuen, Sie an den Festtagen in unserem Restaurant begrüssen zu können und danken Ihnen für das entgegengebrachte Vertrauen.

Freundliche Grüsse  
**FRENKENBÜNDTEN**



Beatrice Sulser  
Stiftungsratspräsidentin



Thomas Gentsch  
Präsident Heimkommission



Bernhard Fringeli  
Heimleiter